

10/11/2024 Vpe: \$285.648 Vpe pág:

Tirada: \$1.251.750 Difusión: Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

Audiencia:

28.500 9.500 9.500

22,82%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 9



ECUADOR PASA POR UNA CRISIS ENERGÉTICA.

Ecuador anuncia apagones de hasta 12 horas

El Gobierno ecuatoriano anunció apagones de hasta doce horas para este fin de semana, distribuidos en distintas franjas horarias en todo el país, en momentos en que se cumplían ocho horas anunciadas desde el viernes.

El Ministerio de Energía y Minas informó ayer en un comunicado de que, debido a mantenimientos programados y de emergencia en las centrales Agoyán, San Francisco y otras plantas térmicas, así como a los nuevos mínimos históricos registrados en los caudales, se imple-mentarán "cronogramas de racionamiento eléctrico emergente".

Dichos racionamientos estarán vigentes desde este sábado y hoy, "con una duración de hasta 12 horas diarias", a nivel nacional, señaló.

El Ministerio apuntó que, durante noviembre, se han registrado nuevos mínimos históricos en los caudales de la Central Hidroeléctrica Mazar, que forma parte del Complejo Hidroeléctrico Paute Integral, y la Central Hidroeléctrica Coca Codo Sinclair, lo que ha impactado la generación y suministro de energía.

"Estos mantenimientos son indispensables para asegurar la continuidad y seguridad del Sistema Eléctrico Nacional, así como para prevenir fallas mayores", señaló.

NEGOCIACIONES

El Ministerio avanzó que la próxima semana se prevé la conclusión de las negociaciones con Colombia, lo que permitirá un alivio significativo en el abastecimiento energético del pa-

El Gobierno ha anunciado que "después de más de 14 años de espera, la central hidroeléctrica de Alluriquín finalmente comenzará a generar ener-

"Hemos iniciado la cuenta regresiva. A finales de diciembre ya contaremos con energía eléctrica de la central", dijo la ministra de Energía y Minas en funciones, Inés Manzano.